



Mesa de Debate / Carolina Viggiano (Senadora - PRI) / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- En la mesa de debate se habló sobre la Reforma Laboral, **Arturo Ávila** comentó: "Hay que ser serios con el análisis, la política neoliberal buscó durante muchos años una forma de vender en el extranjero la inversión directa como la mano de obra barata como centro de lo importante frente a otras naciones, durante muchos años México se quedó fuera de los acuerdos internacionales que ya llevaban a las potencias económicas a una jornada laboral de 40 horas. Nuestro gobierno busca ajustar los parámetros que nunca vio la política neoliberal de darle a la gente lo que hoy reciben las economías más prosperas que es una reducción de la jornada de trabajo".



[https://drive.google.com/file/d/1c1owPEsIYHfrTNjKx7MzL4XUjYkrRu7Q/view?
usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1c1owPEsIYHfrTNjKx7MzL4XUjYkrRu7Q/view?usp=sharing)